

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 10.11.2023

Anfrage Nr.: 0090/2023/FZ
Anfrage von: Stadtrat Bartesch
Anfragedatum: 27.10.2023

Betreff:

Farbanschlag Kirchheim

Schriftliche Frage:

Im Vorlauf zu einer Bürgersprechstunde des Bundestagsabgeordneten Dr. Malte Kaufmann und der beiden Stadträte Sven Geschinski und Timethy Bartesch, welche am 27.10.2023 stattfand, wurde ein Farbanschlag auf das Alte Rathaus in Kirchheim verübt.

1. Wie viel Sachschaden ist durch den Farbanschlag entstanden?
2. Welche Kosten sind bei der Stadt Heidelberg für die Entfernung der Farbe und Wiederherstellung des Gebäudes aufgelaufen?
3. Wie viel Arbeitszeit musste für die Entfernung der Farbe und Wiederherstellung des Gebäudes aufgewendet werden? (Bitte getrennt für städtische Dienste, Personenstunden in der Verwaltung und externe Dienstleister auflisten)
4. Hat die Stadt Heidelberg Strafanzeige wegen des Farbanschlags erstattet oder wird die Stadt Heidelberg Strafanzeige wegen des Farbanschlags erstatten? (Wenn Nein, warum nicht?)
5. Liegen der Stadt Heidelberg Kenntnisse über den/ die Täter vor?
6. Handelt es sich bei dem Alten Rathaus in Kirchheim um ein denkmalgeschütztes Gebäude?
7. Handelt es sich nach Ansicht der Stadt Heidelberg bei dem Farbanschlag um einen Angriff auf die Demokratie? (Wenn Nein, bitte erläutern)

Antwort:

1. Die Kosten werden derzeit noch ermittelt, eine erste Kostenschätzung beläuft sich auf ca. 3.000 – 5.000€.
2. Die tatsächlichen Kosten liegen noch nicht vor.
3. Diese Angaben liegen noch nicht vor.
4. Der Vorgang liegt dem Rechtsamt vor und wird derzeit bearbeitet.
5. Die Polizei führt derzeit ein Ermittlungsverfahren durch.
6. Das Gebäude steht unter Denkmalschutz.
7. Seitens der Verwaltung erfolgt dahingehend keine Bewertung.